



Kinderhilfswerk Dritte Welt e. V.

Hilfe ohne Umweg. Weltweit. Seit 1975.

Das Kinderhilfswerk Dritte Welt e.V. begrüßt die neue Afrikastrategie von Entwicklungsminister Gerd Müller und baut Hilfsprojekte in Mali weiter aus

Hamburg, den 18.02.2014 - Entwicklungsminister Gerd Müller kündigte an, dass das Engagement in Mali im zivilen Bereich verstärkt werden soll. Das Kinderhilfswerk Dritte Welt e.V. (KHW) befürwortet und unterstützt dieses Vorhaben, in dem es seine Projektplanung in Mali für 2014 erweitert.

„Um die Zivilgesellschaft in Mali zu stärken ist es dringend notwendig, in die Bereiche Bildung und Gesundheit zu investieren. Dies tun wir seit unserer Gründung 1975 und werden dies auch in Zukunft tun“, so Hauke Nagel, Maliexperte und Vorstand der DZI-geprüften Hilfsorganisation. „Da Mali in der öffentlichen Wahrnehmung bisher kaum eine Rolle spielte, sehen wir in der Malikrise durchaus eine Chance, dass sich jetzt mehr Menschen für dieses arme Land interessieren. Ein stabiles Mali ist enorm wichtig für die weitere Entwicklung in Westafrika und spielt dadurch auch für uns Europäer eine große Rolle.“

Aus diesem Grund plant das KHW 2014 einen Schulbau in Énde im Dogonland, eine Brunnenbohrung in Dogo und die Erweiterung einer Schule in Komanfara. Zusätzlich werden die 14 erbauten Gesundheitszentren mit einer Sachspendenlieferung in Form von medizinischen Materialien unterstützt. Hierbei liegt das 2013 erweiterte Gesundheitszentrum in Mopti-Sevaré im Fokus, da es durch die Flüchtlinge aus dem Norden während der Krise besonders hoch frequentiert war.

www.khw-dritte-welt.de

Pressekontakt:

Kinderhilfswerk Dritte Welt e.V.
Daniel Bücher
Lübecker Straße 1
22087 Hamburg
Tel.: 040/227 99 96
info@khw-dritte-welt.de
www.khw-dritte-welt.de